

Baromètre de l'accidentologie, mai 2022

29 JUIN 2022



293 personnes sont décédées sur les routes de France métropolitaine en mai 2022, soit +77 personnes tuées par rapport à mai 2021 ; +50 tués (+21 %) par rapport à mai 2019 et +7 % par rapport à la moyenne des mois de mai 2015-2019.

Le nombre d'accidents corporels s'établit à 5 039, soit +465 par rapport à mai 2021 et +375 (+8 %) par rapport à mai 2019. Ces résultats reflètent la forte reprise de la mobilité des Français par rapport à 2021.

La mortalité des usagers de poids lourd est inférieure à celle de mai 2021 et à celle de mai 2019 : aucune personne n'est décédée en mai 2022, contre 2 en mai 2021 et 5 en mai 2019. Néanmoins, en cumulé sur 12 mois, comme elle avait fortement augmenté sur la fin de l'année 2021 et le début de l'année 2022, la mortalité de cette catégorie d'usagers reste en hausse de +36 % par rapport à 2019 mais redevient équivalente à la moyenne des années 2015-2019.

[Lire le communiqué](#)

